

CARTELERA URBANA

1 A partir del mes de Octubre del año 2001, se inició el Programa validable como Diplomado y/o módulo de Magister "Enseñanza del Proyecto en Arquitectura", que la Universidad del Bio Bio extenderá sobre este tema hasta el año 2004.

Este Programa, entrega conocimientos de la enseñanza del proyecto en Arquitectura a los arquitectos y profesionales docentes universitarios, con la finalidad de elevar los niveles de excelencia en la formación en las escuelas de Arquitectura de Chile y Latinoamérica. Para ello se busca:

a) Mejorar la didáctica de la enseñanza del proyecto en Arquitectura y Urbanismo a los profesores que quieren perfeccionar lo que ya practican

b) Actualizar y sistematizar el conocimiento de este dominio, desde la tradición de la enseñanza del proyecto en las facultades o escuelas de Arquitectura antiguas - de más de 200 años-, hasta sus posibles interpretaciones actuales en una sociedad mediatizada y globalizada y sus apropiaciones en este contexto.

c) Generar y profundizar conocimientos de la enseñanza del proyecto en las diferentes áreas, desde la diversidad de módulos que ofrece el programa.

El Programa 2001 se inició con el módulo "Coherencia de la Enseñanza del proyecto: el Proyecto de Titulación", dictado entre 19 y 26 de Octubre de 2001 bajo la dirección del Profesor Jean Francois Mabardi de la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica, y que cuenta además con la participación de los docentes Dr. Gregory Trzebiatowski de la Universidad del Estado de Michigan, EE.UU. y Dr. (c) Enrique Blanco de la Universidad del Bio Bio, Concepción, Chile.

El segundo módulo "Taller Análogo-digital", que se extendió entre el 18 y 21 de Noviembre de 2001 bajo la dirección del profesor Julio Bermúdez de la Universidad de Utah, EE.UU., buscó enfocar y expresar el contexto productivo y teórico definido por el choque cultural entre las formas análogas milenarias de funcionar en el mundo y los nuevos sistemas digitales: en síntesis, expresión del cambio radical en el diálogo-colisión entre esos dos sistemas de producción arquitectónica.

Para mayor información de futuros programas, contactar a Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño, Universidad del Bio Bio, E-mail: votarola@ubiobio.cl, Avda. Collao 1202, Concepción, Chile

2 Entre el mes de Agosto de 2001 y Diciembre de 2002, se extenderá el Programa de Postítulos en Arquitectura y Manejo del Paisaje, que organiza el Instituto de Investigación y Postgrado de la Facultad de Arquitectura, Diseño y

Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en Santiago de Chile.

Este Programa, ha sido orientado a licenciados y/o titulados en disciplinas pertenecientes al área espacio geográfico y urbano y a personas con estudios y/o experiencia en proyectos de paisajismo.

El objetivo del Programa, es la profundización y perfeccionamiento profesional en el área de reconocimiento, manejo y conservación del paisaje en términos estéticos, científicos y técnicos y pretende entregar formación universitaria en materias concernientes a la problemática del paisaje en cuanto parte de la relación hombre-paisaje-arquitectura, en diversos campos de acción.

Para mayor información, dirigirse a Secretaría de Postgrado, teléfonos (56-2) 6865551 y (56-2) 6865514, E-mail: mrojasc3@puc.cl, Campus Lo Contador, El Comendador 1916, Providencia, Santiago, Chile.

3 Entre el mes de Marzo de 2002 y Julio del 2003, se extenderá el Magister en Arquitectura "Latinoamérica: Teoría y Proyecto", que organiza el Instituto de Investigación y Postgrado de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en Santiago de Chile.

Este Postgrado, está dirigido a Arquitectos chilenos y extranjeros que quieran desarrollarse en el ámbito de la carrera académica, especialmente en investigación y docencia, con propuestas para el desarrollo de estrategias de investigación, teoría y proyecto en su quehacer profesional. De igual modo, estos estudios deben interesar a aquellos arquitectos que sientan inquietud por renovar y actualizar su instrumental analítico, de investigación e intervención en la actuación pública.

En este Postgrado, se busca aportar a la formación de un cuerpo de profesionales, académicos e investigadores que sean capaces de construir un proyecto de la disciplina, teórico y práctico, del más alto nivel.

Además, se desea difundir el conocimiento generado por las investigaciones, tesis y memorias proyectuales a través de proyectos editoriales conjuntos y de contribuciones individuales con Ediciones Arq; realización de cursos y seminarios que examinen problemas culturales y de la arquitectura desde ópticas interdisciplinarias, y establecer un espacio fructífero de encuentro, intercambio, enseñanza y aprendizaje a nivel chileno y latinoamericano.

Para mayor información, dirigirse a Secretaría de Postgrado, Teléfonos (56-2) 6865551 y (56-2) 6865514, E-mail mrojasc3@puc.cl, Campus Lo Contador, El Comendador 1916, Providencia, Santiago, Chile